



Hemmingford

AVIS PUBLIC PROMULGATION RÈGLEMENT NO. 334

Règlement no.334 relatif aux frais d'administration

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :
Adoption du règlement no.334

Lors d'une séance régulière tenue le 6 novembre, le conseil municipal du Canton de Hemmingford, a autorisé par résolution, 2023-11-158 l'adoption du règlement No.334

Soit pour un paiement sans provision ou un envoi postal par courrier recommandé, des frais d'administration de 15\$ deviendront exigibles et seront réclamés au propriétaire concerné.

Le présent avis tient lieu de RÉSUMÉ.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford. 450-247-3-2050 ou sur demande : canton.township@hemmingford.ca

PUBLIC NOTICE is given of the following:
Adoption of by-law no 334
Bylaw no.334 on administration fees

At a regular meeting held on November 6th 2023, the Municipal Council of the Township of Hemmingford, by resolution 2023-11-157, authorized the adoption of By-Law 334

This notice serves as a SUMMARY.

For either NSF payments or registered mail, a \$15 administration fee will be charged to the owner concerned.

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505 Frontier Street, Suite 3, in Hemmingford. 450-247-2050 or at: canton.township@hemmingford.ca

Donné à Hemmingford, ce 8 novembre 2023 / Given in Hemmingford, this November 8th 2023


Sylvie Dubuc

Directrice générale et greffière-trésorière.

